

EINREISE-INFORMATIONEN

Georgien

Für die Einreise nach Georgien benötigt jeder Gast ab dem 01. Januar 2026 eine Bestätigung einer Auslandsreisekrankenversicherung für den gesamten Aufenthalt. Wir empfehlen diese auf Englisch ausstellen zu lassen.

- Eine Bestätigung der AKV ist üblicherweise ein ein- bis zweiseitiges Dokument, welches unter anderem folgende Informationen beinhaltet:
Name, Geburtsdatum, bereiste Länder, genannter Reisezeitraum oder maximale Tagesanzahl Gültigkeit pro Reise
- Eine Rechnung ist keine gültige Bestätigung.
- Bitte fordern Sie die Bestätigung bei Ihrer Versicherungsgesellschaft, über die Sie Ihre Auslandsreisekrankenversicherung abgeschlossen haben an.
- Sollten Sie Ihre AKV über Gebeco abgeschlossen haben, so fordern Sie die Bestätigung bitte bei uns an.

Ein georgischer Versicherungsanbieter hat eine Plattform für Touristen zur Verfügung stellt, über die die obligatorische Auslandsreise-Krankenversicherung direkt abgeschlossen werden kann:

<https://travel.wizer.ge/for-visitors>

- 0 – 69 Jahre: 2 Georgischer Lari pro Tag
- ab 70 Jahren: 5 Georgischer Lari pro Tag